
Herr Nestler (BfM-Fraktion) bittet um die Beantwortung der folgenden Frage: 
„Warum kann die Verwaltung im Hinblick auf die Zisternen keinen 
Errichtungszwang ausüben?  
Er weist daraufhin, dass es diesen bereits zu Zeiten der Meckenheimer 
Entwicklungs- und Wohnungsgesellschaft Meckenheim (EMM) gegeben habe.“ 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verpflichtung zur Errichtung von Zisternen wurde in einigen städtischen 
Bebauungsplänen bereits berücksichtigt.  


